

**SEPT ÉTUDIANTS MEMBRES DE LA CAISSE DESJARDINS DE BELOEIL–MONT-SAINT-HILAIRE
REMPORTENT UNE BOURSE DE LA FONDATION DESJARDINS POUR UN TOTAL DE 11 500 \$!**



Mme Camille St-Pierre, lauréate.



Mme Jessica Lelièvre, lauréate.



Mme Julie Beauchamp, lauréate.



M. Jacques Rémy, directeur général, Mme Anne-Julie Avoine-Blondin, lauréate et M. Norman Handfield, président.



M. Pierre-Guy Millette, lauréat et M. Jacques Rémy, directeur général.



M. Norman Handfield, président, Mme Alexandra Benoit-Normandin, lauréate et M. Jacques Rémy, directeur général.



M. Jacques Rémy, directeur général et Mme Jessica Losier, lauréate.

Dans le cadre du programme *Relève Desjardins 1^{er} cycle*, trois étudiantes ont mérité une bourse de 1 500 \$ chacune, soit Mme Camille St-Pierre, étudiante en administration, Mme Jessica Lelièvre qui poursuit un baccalauréat en droit et Mme Julie Beauchamp pour ses études en langues et traduction. Dans la catégorie *Autres disciplines - 1^{er} cycle*, Mme Anne-Julie Avoine-Blondin, étudiante en génie industriel, a remporté une bourse de 1 500 \$ de même que M. Pierre-Guy Millette pour ses études en biologie. Dans la catégorie *Autres disciplines – Formation collégiale*, une bourse de 1 000 \$ a été octroyée à Mme Alexandra Benoit-Normandin, étudiante en génie civil. Finalement, Mme Jessica Losier, étudiante en développement international, s'est méritée une bourse de 3 000 \$ dans la catégorie *Autres disciplines – 2^e cycle*.

Ces candidatures ont été sélectionnées parmi plus de 6 700 candidatures soumises à la Fondation Desjardins en 2017. Ces jeunes se démarquent par leur engagement et leur persévérance. Quelle belle relève de demain nous avons!

Les bourses de la Fondation Desjardins permettent chaque année à des centaines de jeunes de découvrir leurs passions et de réaliser leurs rêves. La Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire est particulièrement fière de reconnaître ces jeunes inspirants, contribuant par le fait même au mieux-être économique et social de leur collectivité.

Succès à nos jeunes lauréats et bravo pour ces distinctions !